

Globalcaja ratifica su colaboración con la UCLM con su asistencia a la apertura del curso académico 2023/2024

Albacete, 20 de septiembre. El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha representado a la entidad financiera en el acto de apertura de curso de la Universidad de Castilla-La Mancha, que ha tenido lugar en el Paraninfo Universitario de Envases de Cartón del campus de la Fábrica de Armas, en Toledo.

Globalcaja y la UCLM mantienen unas excelentes relaciones y aúnan esfuerzos con el propósito común de contribuir al desarrollo regional, tal y como ha destacado Mariano León. En esta línea de colaboración se enmarcan acciones como la Cátedra Globalcaja de Desarrollo Regional y Sostenibilidad, creada por ambas entidades para llevar a cabo actividades formativas, divulgativas y de investigación y desarrollo, que redunden en beneficio del tejido social y productivo de la región.

Al acto oficial de apertura del curso universitario también ha asistido el presidente de la Fundación Globalcaja HXXII, Rafael Torres, junto a la directora de la misma, Carla Avilés, y el director de Relaciones Institucionales de la entidad, Antonio González.